


会 议 纪 要

工程名称：钦州康熙岭渔光一体光伏电站（四期） 编号:JXM8 -JLLH-008

会议地点 升压站会议室 会议时间 2021 年 07 月 15 日

会议主持人 徐存辉

会议主题：钦州康熙岭渔光一体光伏电站（四期） 监理例会第八期

参会人员：陈坚、赵兵、曹均帅、陈大爽、韩翔雨、张正华、马林玉、徐存辉、戚平

会议主要内容：

2021年 07月 15日，在升压站会议室召开本项目第八次监理例会，会议具体内容如下：

一、施工单位项目施工情况及需要协调问题：

1、安徽中建富华能源建设有限公司：

A、本周主要工作汇报：1、本周暂未接收管桩；2、厂区支架材料进场 1 车；3、32#33#运桩主道

路整修，打磨刷漆桩头完成 328个；4、38#方阵引孔完成 95根（引孔钻头已定做），累计完成 1236根，

占比 19.85%；打桩 65根，累计完成 1145根，占比 19.30%；5、37#、38#方阵鱼塘注水；6、210水挖抱

桩 34#、35#、38#方阵；7、新钻头已经定好，这两天会发货。

B、下周主要工作安排：1、下周计划 GPS桩基放点 500个；2、下周计划管桩引桩 160根桩基，累

计占比 22.41%，打桩完成 140根，累计占比 21.66%；3、桩头打磨防腐 600个；

4、材料到货情况：1、下周计划管桩到货： PHC-300-AB-70-8管桩到货 1200根，累计占比 62.96%，支

架预计进场 3MWP、组件预计进场 2MWP.

C、质监资料整改情况：桩基施工方案、管桩的堆放和运输、植桩施工方案、见证取样管理制度以

及桩基施工记录目前在整理当中，截桩施工方案要等二标段桩基检测后，在编制方案。至于现场的安全

问题，后期会注意，安全措施会做到位。

D、需要协调问题：无

2、四川浩能新能源有限公司：

A、本周主要工作汇报：1、本周 8m混凝土管桩到货 277 根,占比 10.49%；累计到货 2395根，累计到

货占比 90.75%；2、本周 7m混凝土管桩到货 40根,占比 4%；累计到货 634根，累计到货占比 63.4%。

3、支架材料到货：本周支架材料到货 2车，累计配套材料到货 4.320MW，占比 19.97%。

4、桩基础施工：本周光伏支架管桩施工 490 根，占比 13.78%；累计完成施工 2233根，占比 62.81%；

桥架管桩施工 42根，占比 24.85%；累计完成施工 117根，占比 69.23%。

5、支架组件安装： 本周 41#方阵 485W光伏支架组件安装 1组，共计安装容量 43650W；累计安装容量

161505W。

B、下周主要工作安排：1、下周计划桩基放点 500点，占比 13.13%；2、下周计划管桩打桩 500根桩基，

占比 13.13%；3、下周计划安装光伏支架、组件 2MW，占比 9.2%；4、下周计划光伏支架、组件散料。

5、材料到货情况：下周光伏支架到货 5MW，占比 23.11%。



C、质监资料整改情况：桩基施工方案、管桩的堆放和运输、植桩施工方案、见证取样管理制度以及桩

基施工记录目前在整理当中，桩基的检验批我们会在补一个批次。关于截桩方案，我方下周会停止施工，

然后对已截的桩进行检测，等检测报告出来后，看截桩是否影响桩基的承载力，若不影响，那就根据目

前的截桩后的处理方法编制截桩方案，若影响，就拔出已施工桩基，重新施工。

D、需要协调问题：无

3、广西嘉能电力建设有限公司：

A、本周主要工作汇报：1、2#主变进线间隔设备基础施工完成80%；2、主变进线间隔构架基础基

础肯换填完成100%。3、35kV高压开关柜到货及安装就位完成100%。

B、下周主要工作安排：施工内容：1、2# 主变进线间隔构架基础施工。2、2# 主变进线间隔构架

组装。3、SVG基础施工。

材料到货情况：1、等经混凝土杆到货100%；2、构架钢梁及爬梯到货100%。

C、质监资料整改情况：少了检测报告，已经和检测单位联系，会尽快出报告；现场的标示标牌已

经定做，会尽快安装到位；进箱变时破坏的窗户已经恢复了。

D、需要协调问题：无

二、监理单位的要求及安全文明施工：

韩工（资料员）：我们的整改资料就是补足编制依据，关于截桩，要根据施工单位进行的记录我们

补足监理的见证记录。

徐存辉（总监代表）：1、质监已经结束，专家提出的各家单位的资料整改，整改要细、要全，关

于沉降观测要做，二标段的箱变基础、一标段的引孔后沉桩后的桩基，要做几各试验点，记录数据；

2、支架安装是要注意安全，配备好安全用品；

3、高温期间要做好防暑降温措施，合理安排作息时间；

4、材料堆放的问题，桩基堆放要按照规范要求的层数进行堆放，组件一定要堆放在平整的场地，对

材料的成品保护要特别注意；

5、一标段的进度缓慢，本周基本没有施工，要尽快调整加快进度；



三、建设单位提出的意见及会议确定事宜：

赵兵（光伏区施工管理及土建专工）：1、质监提出问题要尽快整改，下周四把整改回复资料提交给

专家组；我们这边下个礼拜三把整改的资料（除了桩基的截桩方案）整理汇总到监理。

陈坚（项目经理）：

1、这周完成了质监验收工作，但是各家单位没有把各家单位的质监资料整改情况进行汇报；

2、标段一现场安全的问题要注意，安装支架时的浮船要固定到位，施工时一定要佩戴安全带。支架安装

的方案里安全这块一定要有。

3、专家提出升压站窗户处的主筋被破坏，首先要确定主筋是否被破坏，若破坏了，拿出方案，进行整改，

整改时要做记录。把主筋恢复形成一个方案，报监理审核，相关的技术文件也要有。

4、专家提出的机具和人行的走道，要分开设置，这个也必须要有安全整改记录。

5、下个礼拜一开个关于整改资料的会议，主要是关于对整改资料的情况和存在的难点有哪些进行说明。

主送单位

钦州通威惠金新能源有限公司

安徽中建富华能源建设有限公司

四川浩能新能源有限公司

广西嘉能电力建设有限公司

发文单位 常州正衡电力工程监理有限公司 发文时间 2021 年 07 月 16 日

注：会议纪要由监理项目部起草，经总监理工程师签发后下发

签 发：

日 期：


